



Gartenbahnanlage von Bruno Pedrini  
in Cresta (Avers) in Spur IIm

# Hoch oben in den Bündner Bergen

Ein kleiner Ausflug während des Familienurlaubs führte den LOKI-Herausgeber im Kanton Graubünden zur Rhätischen Bahn (RhB). An und für sich überhaupt nichts Spezielles, wenn man bedenkt, dass die RhB auch als «Bündner Staatsbahn» gilt. Dass man aber auf fast 2000 Metern über Meer einer Gartenbahnanlage mit RhB-Motiv begegnet, das findet man doch nicht alle Tage. Zum Ausklang der Gartenbahnsaison folgt ein kleiner Erlebnisbericht...